
Senhores(as), 
 
De acordo com informações da Chefia do Posto Aeroportuário de Florianópolis estão em 
análise naquela Unidade da Anvisa os processos de importação ali recebidos em 25/02/2015. 
 
Atenciosamente, 
 
Posto Portuário e Aeroportuário do Vale do Itajaí/CVPAF-SC/SUPAF/ANVISA 
 
 

 

 


